

8・6 青空集会へ参加の皆さん 暑い中お疲れ様です。

73年前、アメリカ政府・軍は、広島・長崎へ原爆を投下しました。73年前に多くの人たちが亡くなりました。その後ずっと、被爆者に被爆の苦しみを与え続けています。

このような戦争は、二度と起こしはいけません。地球上から核兵器を廃絶させましょう。

被爆者援護法を被爆二世・三世・四世への適用を求めて政府に訴えていきましょう。

私たちやまぐち障害者解放センターは、毎年介護者募集のために大学に行ってピラ配りをおこなっています。今回は、遠く尾道から障害者が企画に参加してくれました。街を歩く、美術館に行く、食事をしながら交流する楽しい1日でした。

企画に参加してくれた健全者の皆さんは私たちグループホームに来てくれるようになりました。

今の安倍政権は、戦争の動きを強めています。8・6集会に集まった皆さん。一緒になって闘っていきましょう。

私たちも安法法制違憲山口訴訟の原告なり意見陳述書を提出しました。今裁判中です。私たち障害者は、今も差別優性思想がまんえんしていることを批判し、戦争反対の声をあげています。

相模原事件が起きました。テレビの報道では、犯人は、反省していないそうです。

昨年7月26日相模原市のやまゆり園施設で働いていた元職員は、障害者の命を奪いました。この障害者差別虐殺事件は、なぜおこるのでしょうか。障害者は生まれきてなぜ悪いのでしょうか。障害者が、地域や施設で自立生活を求めて暮らすことがなぜ否定されるのでしょうか。健全者の皆さんよく考えてください。

岩国基地は東アジア最大級の米軍基地になりました。また、秋田県とともに、山口県では、萩むつみの自衛隊演習場に、1基当たり1340億円がかかるイージス・アショア2基を導入する候補地としました。私達の税金は福祉や教育に回してください。

私たちの生活にこそ税金を回すように国に訴えていきましょう。